

PRECIOS DE ANUNCIOS

PRECIOS DE SUSCRIPCION

En 1.ª y 2.ª plana cmto. cdo. 0.30 ptas.
En 3.ª y 4.ª plana cmto. cdo. 0.25 ptas.
Comunicados desde 1.ª a 50 ptas. línea.

En Almería un mes, 1.50 ptas.
En provincias, un trimestre 5.25
En extranjero, un id. 15.00

DIRECCION Y REDACCION:

ADMINISTRACION Y TALLERES:

Boulevard, número. 79.

Calle de José Jesús García, 12.

EL DIA

PERIODICO DE LA MAÑANA

Papio aspira a la Alcaldía

Es un hecho que Papio aspira a la Alcaldía. Así nos lo ha comunicado solemnemente a los postes de la cena, á que fuimos invitados por el «simpático ex barrendero» en casa del Berinches, la noche pasada.

En un principio tuvimos ciertas dudas respecto a la veracidad de la noticia, porque, como era posible admitir no ya que Papio, sino que cualquiera otra persona de mas tragaradas que Papio, aspirara a ocupar un puesto que está ocupado? Y ocupado nada menos que por Don Braulio, a quien no es capaz de hacerle soltar la vara ni el mismísimo Don Carlos Balshen, que atranta los cables a la azul.

Peró resulta que el Alcalde se va a la Corte. Nadie ha podido averiguar hasta ahora a qué va a Madrid Don Braulio; ni si sigue a él mismo lo sabe, ni le importa; le han ordenado que se vaya y se vá; este es el hecho. Y es lo que dice Papio: «Como el Alcalde vaya a Madrid y se dé a conocer como tal alcalde, vuelve de furriel.» Nosotros dejamos a la exclusiva responsabilidad de Papio lo aventurado de la afirmación.

Por otra parte, es evidente que tan pronto como el Alcalde ponga el pie en el estribo del «no fumadores» del «reservado de señoras», —únicos dos departamentos que la Compañía de los Andaluces ofrece al público cuando en sus trenes viajan más de seis personas, —comenzará en Almería la oposición a la vacante de la presidencia del Ayuntamiento; vacante que puede ser por defunción, si dan en él las chinchas que traicionadamente se esconden entre los pliegues de la tapicería de los coches de primera clase, o por derribo, ante los empujones de sus queridos correligionarios, discípulos aventajados de Silvela su jefe.

Y aquí de la sagacidad de Papio. «Yo, —nos dijo, — me conozco muy bien y sé perfectamente que no gozo de gran preparación, ni dispongo de influencias, ni tengo simpatías entre el pueblo para aspirar dignamente a un cargo tan ambicioso, no obstante el sacrificio que todos los que consiguen afiarzar la vara, alegan para justificar las humillaciones que sufren para conservarla. Pero adviertan V. cómo, después de todo, los Alcaldes que ahora se estilan, desde que los viene eligiendo el Ayuntamiento, no son en realidad tan temibles adversarios para mí, que puedo ofrecer dentro del cargo presidencial una idoneidad que no me eclipsarían tan fácilmente ninguno de esos señores. Y como en el mundo todo es relativo quiere esto decir que yo soy uno de tantos y que el concejal que no me quiera votar por mi ineptitud me votará por reventar a sus contrarios, o porque aquí se le exigen Gimenez o Silvela, convenci a estos de la obediencia de sus concejales y de la conveniencia de servir a los extraviados para que no pierdan la esperanza los amigos:

En realidad yo no tengo, entre los infinitos aspirantes a la Alcaldía, nada mas que dos contrincantes que me inquieten: Naveros y Muñoz. Pero el primero está descartado precisamente por ser amigo de Silvela que se goza con el mal de sus correligionarios y disfruta con hacerles sufrir, como hace la marchosería con ciertas desgraciadas; y en cuanto al segundo es demasiado discreto para que en las circunstancias actuales acepte la Alcaldía y se exponga a un seguro fracaso que retrasaría su carrera. Así pues, por exclusión, yo soy el que tiene el triunfo asegurado.

Además mi programa de gobierno, que haré público en breve, me atraerá a simpatía popular: pienso desde luego suprimir, por inconveniente la delegación de abastos, para conseguir así el abaratamiento de las subsistencias, y ceder esta propia facultad al pueblo soberano para que ejerza por sí una función que hasta aquí ha sido contrapuesta a la razón de su existencia, Pienso prohibir la exportación del pescado; y pienso pagar a todo el mundo, y pienso suprimir a los inspectores honorarios, esos de las gorras; no quiero mas gentes de gorra en el Ayuntamiento.

ALELLA Son los mejores vinos de mesa

LA CUESTION DEL PESCADO

A los vecinos pobres de Almería

A vosotros, vecinos pobres de Almería, va dirigido el presente escrito.

Como pobres que sois, entenderéis pronto y bien el clamor de otros pobres como vosotros sin necesidad de que ningún intérprete intruso la sea vuestro pensamíentor.

Quiénes somos. Somos armadores y tripulantes de 72 barcos de pesca de este puerto y traemos la adhesión de los pescadores de Balerma y Roquetas.

No menos de mil padres de familia que arriesgan a diario su vida, que a menudo la pierden en el mar, sin que su jornal medio exceda de seis reales.

Quiénes no somos. Tenemos sumo interés en que no nos confundan con los vendedores de plaza ni con los exportadores de pescado. Esos señores no pertenecen a nuestro gremio. Su negocio es puramente comercial y consisten en comprar el pescado lo mas barato posible para venderlo a vosotros lo más caro que puedan. No nos achaqueis pues ni faltas de peso, ni exceso de exportación ni incumplimiento de tasas.

Si de algo somos culpables es de no haber organizado aún la venta y la exportación por nuestra cuenta. Hemos despertado muy tarde.

Nuestra situación. Es como a vuestra, desesperada. Muchos de nosotros no han ganado en junto quince pesetas en los dos meses últimos. Nombrad delegados a quienes podamos exhibir en todo su horror el cuadro de nuestra miseria. Sabed que nos morimos literalmente de hambre.

Sus causas. Son dos: el año de pesquera que es infernal; y la carestía de la vida que nos afecta igual que a vosotros.

No hay quien nos gane en pobreza. Todos los gremios han obtenido mejor suerte desde los altos funcionarios hasta las criadas de servir. Nosotros sufrimos la carestía general y lejos de mejorar en la remuneración hemos empeorado.

La tasa del pescado. En esto ocurre algo pasmoso. En ninguna otra parte se hace caso de las tasas de ningún género. La misma tasa del pescado es burrada casi siempre por los levndadores. Solo para nosotros la tasa es un hecho. Solo nosotros sufrimos sus consecuencias en las subastas del producto de nuestro sudor.

Como se ha hecho la tasa del pescado. Supongo no lo creeréis cuando lo sepais.

Cuando se trata de tasar aceites, harina, garbanzos etc. productos tan necesarios o mas que el mismo pescado, pero que suelen estar en poder de grandes acaparadores, la Junta de Subsistencias hila muy delegado.

Se cruzan telegramas y más telegramas. Se estudia con esmero cuanto cuesta la mercancía al productor y finalmente se señala la tasa dejando el necesario margen de ganancia. Y eso que... esa tasa no se observa. Creyendo que lo mismo sucedería con el pescado, el Posito del Pescador de esta ciudad, en plena Junta de Subsistencias, puso a disposición del Sr. Alcalde de la misma, un barco de cada arte de pesca, completamente equipado y tripulado, para que el Ayuntamiento pudiera, convirtiéndose en armador por una temporada prudencial, averiguar por sí el precio de costo del pescado para poder costear los gastos precios y un sueldo modestísimo a la gente. — Ese ensayo gratuito que se ofreció es la mejor prueba de su sriedad y de buena voluntad. El ofrecimiento cayó en el vacío. Nuestros hacendistas estimaron superfluos tanto escrúpulo para unos jabegotes. — Se hizo la tasa prescindiendo en absoluto del precio de costo. — ¿Con que criterio? Con el criterio único de que el pescado esté al alcance de todo el mundo. — ¿Es esto serio o es una burla? — Por lo menos nos parece un medio barato de adquirir popularidad a costa de los más pobres entre los pobres.

No tenemos inconveniente en aceptar la medida, siempre que pongan a nuestra alcance el pan, el aceite etc. — ¿A qué precio? ¿Bria que tasar todos los comestibles para que estén al alcance de un padre de familia que con seis reales ha de mantener a cinco hijos, la mujer y la casa? Y érgase presente que la mayoría de nosotros, teniendo en cuenta los malos tiempos, no tocamos a más.

El Inrl. Nos venían mal parados, y en un arranque de saludable compasión, pensaron darnos la puntilla — quisieron colocarnos el arte de la luz. — Los iniciadores de la idea se conformaron al principio con proponer un cau closamente. — Cuando se creyeron dueños de la situación, se dedicaron simplemente a imponerlo. Por suerte, el tiro falló. — Pero antes de apuntarnos ese pequeño triunfo, debemos hacer las dos declaraciones siguientes:

1.ª Nosotros no nos oponemos a que se aumenten los medios para pescar. Dupliquense y triplicuense en horabuena — Traiganse vaporicos — Trágase hasa, si se quiere e arte de la luz.

2.ª A lo que únicamente nos oponemos es a que se dañen los criaderos. — Por eso mismo no queremos que se reduzca el mallaje reglamentario de las redes de cada arte.

Peró los señores luceros no se conforman con eso — Quieren que

la malla se reduzca a la cuarta parte de la abertura permitida y es lo que nosotros no admitimos, porque así como la malla reglamentaria coge el pescado adulto y deja escapar las crías, el mallaje que ellos pretenden destruye la cría y por lo tanto mata la pesquera del año siguiente y sobre todo aparta de aquí la corriente de pescado oceánico (sardina y boquerón), que si viene a nutrir las costas no es precisamente para pasarse, si no atraído por el cebo de las crías jóvenes del pescado local.

Esta afirmación no es gratuita. — La confirma la experiencia de las costas de Levante que se han quedado estériles y de donde se ofrecen hoy a porrillo artes de luz para sacar de estas aguas, lo que ya no sacan de aquellas. — La confirma el consejo de las mejores capacidades técnicas de España entre ellas el eminente Oceanógrafo D. Odón de Buen, que en la conferencia pública que dió en Almería a nuestro gremio nos aseguró que el arte de la luz era para hoy y hambre para mañana.

Fina mente acaba de confi marla (y ese es nuestro pequeño triunfo) la Junta provincial de Pesca en la cual votó con nosotros, además de la mayoría de los vocales pescadores, el primer Comandante de Marina, el segundo Comandante de Marina y el señor Catedrático de Ciencias Naturales del Instituto.

Este nuestro pequeño triunfo es tanto mas de apreciar cuanto que para lograr lo contrario habrán apelado a nuestros adversarios hasta el procedimiento poco noble de presentar un escrito cuajado de firmas falsas, según se ha confirmado oficialmente.

Como a merienses queremos que Almería conserve intacta la única riqueza verdaderamente pública que tiene en el mar y como pescadores que no podemos permitirnos a recorrer las costas de España, asolando las pesqueras locales como hacen los luceros, sino debemos permanecer aquí al amparo de nuestras familias, defendemos la pesquera que Dios ha puesto en nuestra costa que es el pan nuestro y de nuestros hijos.

El desquite. Nuestro triunfo sentó muy mala a nuestros adversarios que pensaron en el desquite y lo realizaron. — ¿Cómo? Con la cooperación que, sin darse cuenta seguramente, les preó la Junta de Subsistencias. — Vedde que manera. — Es verdad que Almería reclama una abarataamiento de las Subsistencias; pero Almería más que una nueva tasa del pescado, lo que pretendía era que se cumpliera de verdad la tasa anterior, cosa que nunca se ha hecho en serio para el público. — Con ello se hubiese dado por muy conforme. — Pues no señor pensaron ellos. — Reduzcámosla a la mitad si es posible. Los pescadores emigrarán porque no podrán vivir. El público quedará burinado y nosotros echaremos a culpa a los pescadores. En resumen: Adquiriremos popularidad y haremos el hueco necesario para el arte de la luz con el mallaje que nos dé la gana.

Hacia fin a unos señores benévolo y los encontraron en ocho o nueve remitentes o exportadores, no estando representado nuestro gremio más que por un solo persona de la cual no se hizo el menor caso. Así se hizo el pescado; sobre el informe de unos interesados en la baja; que es como si se tasarán las habichuelas sobre el informe de los fondistas.

Os dirán que el arte de la luz es la última palabra de la Tregua, que toda la costa es a encerrada con las luces, cuando todo el mundo las m dice y la de Málaga está convertida en retrete. Os hablarán de que el carro de be dejar el sitio al tren y este al aeropuerto pero no os dirán que los Concejales sin preparación deben dejar el sitio a hombres que valgan.

Os dan a los nombres de los acaparadores que mandaron colgar... si no los han olvidado. — Os dirán mucho más. — Oireis la palabra de los pobres de Almería ocho o diez mil veces porque hasta ahora no se habían enterado de vuestra existencia y de la nuestra.

¡Compañeros! Oidlos y luego reflexionad, cuanto puede la luz no solo entre os pescadores de mar sino entre los peces de tierra. Finalmente contestadles. Os equivocais. El proletariado no quiere quitarse el hambre con carne de otros proletarios.

¡Compañeros! Nuestro pleio está expuesto. Juzgad de él en conciencia. — Los ocho aheades de este año ya no estocibai. — Si estocibamos, emigraríamos todos. — Las consecuencias serán para vosotros.

Por el Posito Pescador,
La Junta Directiva de Gobierno.

Lo del humo Poco y bueno

El ministro de Hacienda ha tenido la bondad de ampliar los detalles referentes a la cuestión del tabaco. Hace unos días dijo que no se aumentaba el precio del paquete; sino que se disminuía el número de cigarrillos.

Como puede notarse, esto, a primera vista, parece que es idéntico; ahora que, examinándolo detenidamente, resulta que en el caso que nos ocupa, se mejorará la cantidad de un modo insospechado, porque no es fácil, en cuestiones de tabaco, dar un pez grande y que pese poco.

A no otros nos parece difícil que pueda mejorarse la calidad, porque

los torres de los paquetes actuales dicen en las etiquetas y claritas: «clase superior».

Peró, por lo que se ve, ahora va a ser archisuperior. Algo que no podemos imaginar, aún contando con la exaltación de nuestra fantasía.

Agunos espíritus sibaritas fuman picadura de Enry Clav o de Partagás, y algunas señoritas distinguidas juegetean con cigarrillos egipcios entre sus labios rojos.

Dentro de nada todo esto pasará a las páginas de la Historia. El colmo de la elegancia serán los cigarrillos de 0.30 el paquete que venderá la Arrendataria. Con la proyectada disminución no se bemos a cuantos quedarán reducidos el paquete; pero si quedan dos o tres cigarrillos, se taur el mejor; bles; y bayase lo uno por lo otro. Irán en volutas en finísimo papel, con poesías en relieve o con fotografías en colores de sucesos de actualidad. Es posible que

en el centro lleven un lazo de seda con una leyenda luminosa. Peró, lo mejor será a clase de tabaco.

El ministro de Hacienda está en vísperas de un éxito rotundo, porque proyecta un beneficio doble a sus administrados: uno, reducir la cantidad de tabaco, que es perjudicial a la salud, y otro, mejorar la calidad, lo que evitará algunos casos de intoxicación.

Sería completa la mejora, si se realizara lo mismo con las cigarrillas: podía elevarse a quince céntimos el precio de la caja y disminuir el número de fósforos, cobrando por doce o catorce diez.

Lo mejor sería lo último, para que las cigarrillas estuviesen a tono con los cigarrillos. Serían bengalas de colores variados y con una labor a punta de buril en la cera. Sin embargo, creemos que no puede hacerse más.

Si después de esto, alguien protesta, es cuando podrá decirse con verdadera razón que se queja de vicio.

Si las mujeres mandasen...

Un motín en Serón

Comunica el Alcalde de Serón a este Gobierno Civil que en las inmediaciones del lugar conocido por Alcantar de aquel término, al ir a efectuar un embargo se amotinaron las mujeres en número de doscientas y acompañadas de algunos hombres se opusieron a que se cumpliera la Ley, llegando hasta a despojar de su bastón de mando al Alcalde pedáneo.

La guard a civil logró imponer pronto el orden, sin que hubiera que sentir la menor desgracia personal.

Panoramas

LOS EMIGRANTES

Yo aplaudo sinceramente a esos hombres que logran libertarse de las vergonzosas cobardías de nuestra vida provinciana y alzan el vuelo hacia lejanos países propicios a la aventura. Por eso contemplando a este grupo de emigrantes que hoy marchan a América a buscar un sustento que aquí se les dificulta, he sentido un honrado deseo de abrazarlos y unirlos en las mas santa de las bendiciones.

Estos hombres animosos que, van hacinados como miserables montones de carne esclava, me dan el consuelo de ver que se emancipan del fuerte yugo de la desventura nacional. Porque huyen del ambiente cañalla que esteriliza al suelo ingrato y son mesnadas de pecheros que abandonan al tirano señor para no darle la insana cabeza en la plaza pública.

Indudablemente no es oro todo lo que reluce, como reza, quizá el menos imbécil de refranes de la oratoria populachera. Porque el ir a otros países tiene sus amargas consecuencias, y resaltan allí los escondidos méritos de esta gigante España corroida por la gusanería caciquil y por el ansia innomble de los logros parricidas.

Peró, ya que la ley de la vida es tan dolorosa, hay que trocarse en honrado aventurero y atacar al Destino a puñaladas. Sin duda el que nace para estar debajo, no llegará a colocarse arriba aún cuando el mundo cambie de color y de forma, mas hay sitios donde la plebe tiene sus derechos, y, sobre todo, encuentra medios para vivir.

Viendo estos que se marchan y los que se quedan durmiendo, ha renacido en mí la intención de hacerme bolcheviquista, porque, sin ofender a nuestros múltiples partidos, ya aquí no se puede ser otra cosa; y yo tengo una gran confianza en que las nuevas ideas pregonadas por el descarrilado rebano surtrán muy de lleno en todos los Pueblos y hará profunda mella en las mandas españolas.

Compadézco, despés de haberlos aplaudido, a esos hombres que se van. Y es que llegan a mi corazón las tristezas de haber emprendido ya ese viaje. La vida en América tiene sus dolores, porque aquellas buenas gentes de allí nos odian de una manera muy cordial.

Voluntad es la que hace falta. Con ella y con un buen cuchillo, me siento capaz de hacerme el amo del mundo en tres meses y medio.

Sixto Espinosa Orozco

REPIQUES

Dicen de Palma de Mallorca que en Hincá, se han declarado en huelga, entre otros oficios, los picapedreros.

Y hay quien se queja de la flojedad de los huelguistas porque, en cuanto llegan los que se denominan mantenederos del Orden hay muchos que, en Hincá, hincan el pico.

Los barberos de Alicante se han declarado en huelga.

Felicitemos a dicha ciudad, porque habrá disminuido allí la charlatanería.

En la Conferencia de la Paz un Delegado alemán declaró que no conocía el francés, a pesar de estar ese idioma tan generalizado; y el representante de Francia le increpó duramente.

Tratándose de una cosa nacional ya pudo comprenderse que no hay quien maneje la lengua como los naturales de Francia.

El Campanero

SE VENDE

Por no poder atenderla su dueño una panadería bien situada y completa de mobiliario, en buenas condiciones.

En esta redacción se informará,

Cuestiones de enseñanza

Hace cerca de dos meses que, por falta de pago, fué desahuciada la casa que ocupa la primera sección de la Escuela Graduada.

Como solo podía disponerse de la habitación ocupada por el portero, a ella fué trasladada la Escuela, pasando el portero a residir en una casa próxima, cuyo alquiler se comprometió a pagar el señor Alcalde.

Venido el primer mes, se presentó al señor Alcalde el recibo, y dicha autoridad negóse a pagarlo, contestando, que, mientras se daba forma al asunto y mientras se disponía del dinero, le pagase el señor Lozano, quien inmediatamente lo satisfizo, extrañándose de que el pago provisional no lo hubiese hecho el señor Alcalde, toda vez que, llegada la hora de recurrir a los bolsillos particulares, era el más indicado el de la primera autoridad municipal encargada por la Ley de estas atenciones, que el de un particular que, por amor a la enseñanza y deferencias personales, bastante había hecho ya con mezclarse en el asunto, acarreado mil molestias, para impedir que se produjese el vergonzoso espectáculo de privar de educación a ochenta niños por merced del Ayuntamiento.

Por las antedichas razones y por las pésimas condiciones del local en que ahora funciona (una pieza reducida y húmeda, sin ningún hueco al exterior y donde a las doce del día se necesita luz artificial para leer o escribir), tenemos entendido que la primera sección de la Escuela Graduada será clausurada el lunes, con notorio perjuicio de sus ochenta alumnos, que, desde mañana, en vez de recibir la educación que la ley establece como obligatoria, circularán por nuestras calles apedreados perros y rompiendo cristales.

Esperamos que el señor Alcalde busque hoy mismo alguna casa donde colocar esta Escuela, puesto que son varias las que se han propuesto y reúnen buenas condiciones.

DRACO

De Hacienda

Se nos ruega la inserción del siguiente aviso, a lo que accedemos muy gustosos:

La Delegación de Hacienda llama la atención a todos los Habilitados de las clases activas respecto al número 3.º de la R. O. del Ministerio de Hacienda de fecha 13 que publica la «Gaceta» del día 14 del mes actual, con arreglo a la cual deberá remitir las respectivas nóminas a las Ordenaciones de pagos antes del día 17 para que puedan ser abonadas dentro del corriente mes en el que se cierra el «Ejercicio del primer trimestre de 1919».

El incidente de ayer

COMUNICADO

Señor Director de EL DIA. Muy señor mío y distinguido amigo: Esta mañana surgió en el Mercado una pequeña discusión entre un Policía y un Señor que allí estaba entre el público, incidente que originó mas tarde otra discusión entre un periodista y yo, por entender aquel que el Policía no llevaba razón al pretender detener al individuo que le había faltado, y creer, yo, por el contrario, que el Policía fué en exceso prudente, puesto que, por mi intervención en el asunto, se dejó sin efecto la detención que pretendió efectuar del sujeto mencionado con sobrada razón y justicia.

Este incidente lo lamenté en alto grado cuando supe que el reporter pertenecía al periódico de su digna dirección, ya que figurándose yo que el periodista aludido era uno de esos que pertenecen a tantos otros periódicos, mal avenidos consigo mismos y con el público en general, los calificué como severamente si quiera sea por la perturbación constante que en sus campañas difamatorias vienen causando.

Se comentó de diversos modos después que en esa calificación incluyera yo al periódico EL DIA, puesto que referido reporter, se me dijo, a ese diario pertenecía. Confieso ingenuamente que lo ignoraba, y mal pude, pues, tener agravios para V. ni para ningún otro periódico que, digna y honradamente, se defienden sus ideas y programas, e integran sus respectivas redacciones personas austeras, íntegras y competentes, que saben guiar e ilustrar a la opinión, dentro siempre del más exquisito comedimiento y de los moldes en que se desenvuelve y gira la misión sagrada y siempre nobilísima de la Prensa buena y honrada.

Conste, pues, que en mi intención no hubo agravios para ustedes guiándome solo el interés plausible de que la verdad resplandeciera y no se lleven la cuestión habida por terrenos falsos y resbaladizos, si quiera fuese en honor de todo acto edificante, procurando no se sobreviasen pasiones que podrán nacer por la divulgación de un suceso que, en último término carecía en absoluto, de importancia.

De Vd. atmo amigo y s. s. q. e. s. m.

Manuel Fuentes.

Almería 15-3-1919.

CAFE SUIZO

Los aficionados a saborear una buena taza de café, visitan con mucha frecuencia al Suizo.

El café que se sirve en esta casa, es completamente puro.

El hombre de la tela

Lo cogió la Guardia civil

En Serón detuvo antes de ayer la Guardia Civil al vecino de Albóx Francisco Flores Ramirez, que, según parece, se dedicaba a ir hurtando trozos de tela de varios establecimientos, quizás con la buena idea de hacerse un vest do.

El conflicto de Serón

Eso, ya está arreglado

El Alcalde de Serón participa al señor Gobernador Civil de esta provincia que los tres últimos obreros que quedaban por admitir en las minas de aquella localidad han sido reintegrados en sus puestos respectivos.

La cuestión planteada en los mineros ha quedado, pues, favorablemente solucionada, recomenzándose los trabajos dentro del mejor acuerdo.

Aplaudimos la eficaz intervención de nuestro Gobernador, señor Ballesteros, en el solucionado asunto.

¡A ver esa plaza!

El médico de Alhabia

Se ha cursado un oficio al Alcalde de Alhabia, en el que nuestro excelente Gobernador civil advierte que está obligado ya que ha transcurrido el plazo reglamentario para hacer que se cubra la plaza de médico titular de aquel pueblo, dentro de tres días a lo sumo.

Caso de que esa plaza no se cubra en los días señalados, se advierte al Alcalde en la responsabilidad que incurrirá entonces.

VIDA JUDICIAL

Por la Sesión primera se vio ayer la causa del Juzgado de Almería contra Manuel Garcia Avellaneda, por resistencia, quedando concluida para sentencia.

Por la Sección segunda y ante el Tribunal del Jurado se vio la causa que está señalada para ayer del Juzgado de Huércal Overa, contra Juan Diaz Romero por el delito de robo, siendo condenado a la pena de tres años seis meses y veinte y un día de presidio correccional.

Señalamientos para el lunes 17

Sección primera.—Incidente de apelación derivado de la causa número 649 del año 1917 del Juzgado de Almería sobre tentativa de robo.

Sección segunda.—Causa del Juzgado de Huércal-Overa sobre

El Dolor de la Vida

¡Oh la triste miseria de nuestra vida errante, los profundos sollozos del alma vacilante que gime acojonada, transida de dolor...! ¡Oh la ruda aspereza del torcido camino a donde nos empuja el ingrato Destino, mientras en nuestro pecho se ha esfumado el Amor!

Soy como un penitente que anda desencantado y expio la locura de haber quizá soñado con un mundo, que fuera, para mí, un nuevo Edén... Mi corazón, de penas, está yerto y marchito y es mi vida tragedia de dolor infinito cuyas muchas espinas coronaron mi sien.

¡Señor, yo estoy cansado de esta pelea ingrata! Este intenso dolor me acobarda y me mata y tengo un triste anhelo de morir, sin luchar... ¡Oh el páido semblante! ¡Oh la faz nacarada de la Muerte, mi dulce y tierna enamorada que me ofrece sus labios, sedientos de besar!

S. E. O.

robo contra Juan Diaz Romero, Abogado señor Rodriguez Sánchez. Procurador señor Navarro Tobarra.

Toma de posesión

Ayer tomó posesión del cargo de Abogado Fiscal para el que fué nombrado por R. O. de 15 de Febrero último don Dionisio Martínez Martínez.

Ecós de Sociedad

Ha marchado a Zurgena Don Andrés Bonilla.

—Para Alhabia salió ayer Don Antonio Godoy.

—De Serón vino ayer el comerciante Don José Anaya.

—A Berja, partió Don José Serrano.

LOS DEL «INDEFICIENTER»

Visitaron al Gobernador

Ayer mañana visitaron al señor Gobernador civil los tripulantes del vapor austriaco «Indeficienter», que, después de la incautación de dicho barco por el Gobierno francés, se encuentran en una situación muy precaria.

El señor Ballesteros les dijo que aún no ha recibido contestación a un telegrama que dirigió a Madrid, Les socorrió ayer con cinco duros, ayudándoles con igual cantidad el Alcalde, señor Moreno, que se hallaba presente en el acto de la visita.

Más sobre la tasa

Ayudemos a D. Victoriano

El Gobernador civil tuvo ayer noticia de que en la estación de Huércal había varios bultos de pescado, para facturarlos de allí a otros puntos y te egrafió ordenando que sean trasladados a esta capital y expendidos a favor de los pobres de aquí.

Nos ha explicado el Sr. Ballesteros que, en la infracción de la tasa tiene la decidida intención de castigar tanto al que vende como al que compra a sabiendas de que le cobran más de lo estipulado.

Importante decomiso

1.762 kilos de pescado

Por orden del señor Gobernador Civil fueron decomisados ayer tres carros que conducían mil setecientos sesenta y dos kilogramos de pescado, el cual fué vendido en la plaza por orden del señor Ballesteros, a beneficio de los asilados y al precio de la tasa.

Deben enterarse

Los aficionados al buen café, deben enterarse, probándole del que se sirve en el Café Suizo.

La visita diaria

Había el Sr. Ballesteros

El señor Gobernador, hablando ayer del asunto de las Subsistencias, insistió en que sería de su agrado ver que se hacían denuncias formales, para poder castigar severamente a los infractores de la tasa de las subsistencias.

En la junta celebrada antes de ayer, se dió cuenta del acuerdo del señor Ballesteros con respecto a prohibir cuatro días de exportación en el caso de infracciones de la tasa y se acordó dar un voto de gracias y otro de confianza al señor Gobernador.

Hablando de la denuncia formulada sobre la existencia del tífus en el inmediato pueblo de Pechina, nos dijo el señor Ballesteros que ha telegrafado al Alcalde del referido lugar preguntándole si verdaderamente existe esa epidemia, en cuyo caso y por no haber hecho oportuna comunicación, le será aplicado un correctivo.

Terminó diciéndonos que hay tranquilidad en toda la provincia.

Relojería Suiz

Daniel de Santos Optico

P. del Príncipe, 14.

Esquina a Sebastián Pérez.

Lentes y gafas de todas clases. Instrumentos de precisión, dibujo peso líquidos y Material Eléctrico.

Se sirven cristales con arreglo a prescripción médica.

Noticias

Especialista

El Doctor Lazarraga de Málaga especialista en las enfermedades de garganta, nariz y oídos, recibirá en consulta durante breves días en el Hotel Simón de 3 a 6 de la tarde.

Movimiento de buques

Ayer se registró en nuestra capital el siguiente movimiento de buques:

Entrados.

Pailebot Egora de Barcelona, con carga general.

Vapor Barcelona, de Alicante, con carga general y pasajeros.

Salidos.

Pailebot Egora para Málaga con carga general.

Laud Elvira, para Motril con carga de trigo.

Vapor inglés Armania, para Barranqueiras con mineral de hierro.

Vapor Barcelona, para Buenos Aires, con carga general y pasajeros.

Registro Civil

Ayer se registró en esta capital el siguiente movimiento de población:

Nacimientos.

Carmen Ureña Lopez, Carmen Moreno Martínez.

Defunciones

Pedro Lobo Esosinar, José Rivas Pomares, José Saucer Aguilar, Ramón Pardo Andújar, Piedad Picón Lopez y Claudio Moreno.

Matrimonios

Rafael Rueda Rueda con Dolores Paza Rueda, Luis Borrás Saiz con Luisa Rodríguez Batiste, José González Navarro con Matilde Barranco Martínez.

Cárcel

Ayer se registró en nuestra ca-

pital el siguiente movimiento celular.

Entrados.

Jesús Martínez Alcaína.

Salidos.

María Cazorla Palenzuela. Quedaron en prisión 41 hombres y 3 mujeres.

Casa de Socorro

Ayer fueron asistidos en este benéfico establecimiento las siguientes personas.

Rosa Contreras Diaz, de heridas contusas en la tercera falange del dedo medio de la mano derecha.

Pedro Muñoz Beltrán de 54 años de edad, de las heridas siguientes: Una en la primera falange del dedo meñique de 2 centímetros, que interesa la piel y tegido celular y otra en la segunda falange del dedo medio de un centímetro que interesa la piel.

Ambas heridas se las ocasionó en la mano derecha.

Relojería FRANCESA

DEOGRACIAS PÉREZ

Paseo del Príncipe, 22.

Gran surtido en Joyería, Platería, Óptica, Electricidad y artículos para regalos.

Se hacen toda clase de composuras en Joyería, Platería y Óptica.

Antiguo y acreditado taller de composuras de relojes con toda clase de garantías.

Se compra oro, plata, platino y alhajas.

No confundir la única «Relojería Francesa».

Al lado del Hotel Simón Esta casa no tiene sucursales

Notas generales

Del Gobierno Civil.

Designación

Por la Junta Municipal del Consejo de Baeares, se ha hecho designación de vocales y adjuntos.

Disposiciones

Por esta Administración de Correos se ha dictado las oportunas disposiciones para la elección de un Diputado a Cortes por Purchena.

Apremio

Por la Alcaldía de esta capital se anuncia que están incurridos en el primer grado de apremio los contribuyentes que no hayan satisfecho sus cuotas por concepto de repartimiento vecinal.

Vacante

Se anuncia por la Alcaldía de Olula de Castro la vacantes de inspector municipal de Higiene y Sa-

ludad pecuaria con el sueldo de trescientas sesenta y cinco pesetas anuales, reservando al Ayuntamiento de dicho pueblo el derecho de pago.

Convocatoria

Por el Servicio de Avance Catastral de este Gobierno Civil se convoca a todos los propietarios de fincas rústicas o a sus representantes legales del término municipal de Alcolea para la recogida de bojas declaratorias.

Calzado

Ultimas novedades

PRECIOS SIN COMPETENCIA

Especialidad en los de lujo y a la medida

Pedro Plaza Granados

P. del Principe, 13

BUSTOS

Droguería «La Alhambra»

Material fotográfico Perflu meria. Droguería en general

Calle de Granada, 37

Teléfono 88

Depósito de las aguas de Paterna

mejores para el estómago.

Seguros

De accidentes del trabajo.—De accidentes generales (Individual).—De Responsabilidad Civil.—De caballos, coches y automóviles.—De lunas y cristales.—De Accidentes de aza.—De Incendios y otros. JOSE ALCARAZ GIMENEZ Mendez Núñez, 22.

Consulta especial

de enfermedades de nariz garganta y oídos, a cargo de D. Antonio García García medico ferense.

Consulta, de 2 a 4

Obispo Orberá, 5.

Compra venta de Muebles usados

Calle de Torrijos número 2.

(Esquina a Regocijos)

ACADEMIA LIBRE INTERNACIONAL

Escuela Especial de Enseñanza Técnica por Correspondencia autorizada por la Universidad de Sevilla

En la propia casa y con un gasto insignificante, se pueden cursar por métodos rápidos, sencillos y eficaces, los siguientes estudios: Ingeniero civil, Ingeniero Electricista, Ingeniero Agrícola, Perito Electricista, Perito Agrimensor, Perito Agrícola, Perito Constructor, Contable Comercial.

La Escuela facilita a sus alumnos los libros, cuestionarios de exámenes y contestación a sus consultas, remitiendo una vez aprobados todas las asignaturas, el Diploma de la especialidad estudiada.

Para informes: ENRIQUE RULL RODRIGUEZ

Plaza de la Virgen del Mar 11

TAQUIGRAFO-MECANOGRARO

Con seis años de práctica, desde hace tres al servicio de una agencia periodística. Se ofrece, estable o por horas, para oficina, secretaría correspondencia, etc.—Informarán en esta administración.

Para comprar calzado bueno, elegante y a precios mas baratos que en otros establecimientos se impone visitar

LA HOLANDESA

PASEO DEL PRINCIPE 9.

Para la temporada de verano se esperan grandes remesas a precios increíbles.

Esta casa realiza con un 40 por 100 de baja todos los calzados fuera de moda.

Ventas al contado.

Información telefónica y teleggráfica

Noticias Generales

Madrid 15

La elevación de tarifas

Al recibir el conde de Romanones hoy a los periodistas tenía su mesa de despacho un album con doce mil firmas de los jefes ferroviarios, en pró del mantenimiento de la elevación de tarifas, pues sin ese aumento dicen que no pueden aumentarse los sueldos.

Las ocho horas

El Presidente del Consejo de Ministros declaró esta mañana que el Decreto estableciendo la jornada de ocho horas para los obreros del ramo de construcción sirve para toda España y va retrenado por todos los ministros. Dicho Decreto aparecerá mañana en la «Gaceta».

Consejo en Domingo

Mañana domingo habrá Consejo de Ministros, en vez del lunes, como se tenía anunciando.

Conferencia

Por la tarde ha conferenciado el Ministro de la Guerra con el capitán general de Cataluña sobre la situación de Barcelona. El ministro dió enseguida cuenta al Presidente de esta conferencia.

Mas visitas

Romanones recibió la visita de los señores Largo Caballero, Besteiro, Sabert y Barrios, los cuales le hablaron de los problemas de Marruecos, de Andalucía y de Barcelona, expresándose cada uno según su punto de vista.

Mas d l ramo

En el Ministerio de la Gobernación se reunieron esta tarde tres obreros, tres patronos y tres arquitectos, pa

ra solucionar de una manera definitiva el pleito de los obreros del ramo de construcción con relación al Decreto de las ocho horas.

El Senador Iglesias

El Senador tradicionalista señor Iglesias se propone presentar a las Camaras cuando estas se abran, una proposición de ley contra los acaparadores.

Los caniceros

En Logroño los caniceros visitaron al gobernador y al alcalde, diciendoles que si no les facilitan el ganado asturiano cerraran sus establecimientos.

Los caseros

Por haberse subido el alquiler de varias casas de los barrios extremos de Bilbao, un grupo de mujeres visitó al Gobernador para protestar del hecho.

Una apelación

En la Audiencia de Bilbao se ha visto una apelación contra el proceso del ex Alcalde Arana y el Diputado nacionalista Urregechea, acusado de lanzar conceptos separatistas en una Asamblea de Ayuntamientos el 15 de Diciembre último.

Lo de la Rinconada

Se ha enviado al Juzgado, por el Gobernador de Sevilla el acta contra el alcalde y el Secretario de la Rinconada, porque dice que fueron variadas las fechas de las declaraciones juradas de los artículos existentes en la finca de Casa Luenga, propiedad del señor Sanchez Dalp.

La p lica, sumariada

Dicen de Palma de Mallorca que se ha empezado a instruir sumaria al Jefe de Policía y a varios subalternos suyos, acusados todos de cobrar dinero del juego. Han declarado varias concejales,

entre ellos don Gabriel Villalonga, que hizo cargos probados por varios testigos.

Hay tranquilidad en Inca.

Arribada forzosa

Entró de arribada forzosa en la Coruña el velero portugués «Maria Luisa», que iba de Liverpool a Oporto con carga de carbón.

Llegó desarbolado y con la tripulación en un estado muy lamentable.

La historia de una Academia

El General Fernández Silvestre, con una comisión de Jefes de la antigua Academia General, ha entregado a los infantes don Carlos, don Fernando, don Isabel y don Luis y al Obispo de Lión, los primeros ejemplares de la Historia de la ya extinguida Academia.

Robaron 125.000 pesetas

En los almacenes de gran localidad de la Estación del Ferrocarril de Oviedo se ha cometido un robo en artículos por valor de ciento veinticinco mil pesetas.

Los panaderos

Se ha publicado en Cadiz la tiza de la subsistencia. En San Fernando se ha reproducido la huelga de los panaderos.

Los nanajeros

La huelga de nanajeros de Valencia va teniendo grandes proporciones. Los constructores de cajas de paraja se declararon también en huelga, haciendo ocho horas de jornada.

Juraron la Bandera

Ag man de Zaragoza que la Jura de la Bandera, efectuada en los cuarteles resultó muy brillante.

La Liga de las Naciones

Proximamente a las tres de la tarde se ha reunido en el ministerio de Estado la Comisión encargada de estudiar la entrada de España en la Liga de Naciones. La comisión terminará hoy sus estudios.

A última hora llegó sudoroso y jadeante el conde de Romanones.

Cosas del señor Liadó

El Subsecretario de la Gober

nación ha insistido en su acuerdo de suspender la manifestación de mañana en Madrid.

De laró el año Liadó que las cosas que se reciben de Andalucía son muy pes mistas.

Habla el Conde

Dijo esta mañana el Conde de Romanones que en Barcelona no ocurre nada de importancia, pero esto, según el Presidente, no quiere decir que lo que pasa no sea extraordinario.

Se espera la llegada del señor Morote, el cual informará ampliamente al Gobierno.

Visitaron Romanones algunos representantes de la Cámara de Comercio, del Circulo Mercantil y de la Sociedad «La Unión», para pedir que se fije en mil veinticinco cuarenta y seis pesetas, con seis céntimos el tipo de indemnización por los destrozos causados a los comerciantes en el mes pasado.

También visita on al Presidente del Consejo de Ministros otras comisiones, entre ellas una de la mina de Carolina y otra de la Unión General de Trabajadores, de Madrid, presidida por el señor Largo C. balle

Cortina satisfecho

El ministro de Cortina ha firmado un oficio expresando la satisfacción del Gobierno por la conducta del personal de la Delegación de Hacienda de Barcelona, especialmente el Intelector en la incautación de la contabilidad de la Canadiense.

Vuelve la gripe

El Gobernador de Madrid dice que se ha extendido la gripe en Fuenlabrada. En Alcalá se han dado casos de congestiones pulmonares habiendo muerto dos; siendo ahora en número de ochenta y nueve los enfermos graves.

En Madrid, en los últimos trece días, han muerto de gripe descintas cincuenta y tres personas.

Los medcos titulares

Mañana se publicará una Real Orden obligando a los Ayuntamientos a que incluyan en los presupuestos los haberes de los médicos titulares. Sin este requisito, los Gobernadores no autorizarán el pago.

En el caso de que no los incluyan los interesados dirijan una instancia a los Alcaldes quejándose. El Gobierno debe resolver en un plazo de cinco días en el caso de que resultara negativo el asunto que se discutirá en Madrid en un plazo de diez días.

Los gobernadores impondrán correctivos a los Ayuntamientos pudiendo llegar hasta la suspensión.

Uno que se muere

Ha muerto el Teniente General de la Reserva don Emilio Mach. Era natural de Canarias, de donde fué Capitán General y tenía, al presente, setenta y cuatro años de edad.

Terminó el boicotage

De Cadiz comunican que ha terminado el boicotage

del depósito franco, reanudándose los trabajos.

Tienon miedo

Fuerzas de la Benemerita y de Seguridad patrullan por las calles de Sevilla para impedir los ataques a la propiedad.

Se han decomisado mas de millón y medio de kilogramos de trigo escondidos entre doce acaparadores.

No dan medicinas

Los farmacéuticos de blanca y Tetana se han negado a dar medidas a los pobres por deberles el Ayuntamiento grandes cantidades.

Mitina en Archona

Se ha verificado en Archona un gran mitin para conseguir el abaratamiento de los subsidios.

Se acabó el gas

La compañía del gas, de Alicante, ha interrumpido los servicios y el Ayuntamiento se ha incautado de ella, estableciendo una acción judicial.

NOTICIAS DE BARCELONA

Lo de la carne

Por la carestía de la carne ha subido el precio de este artículo. Al vecindario le ha hecho manifestaciones de protestas.

El Gobernador ha telegrafiado al ministro de Abastecimientos para que dicte órdenes para que pueda ir ganado a Barcelona.

No hay harina

Los harineros visitaron al Gobernador civil para decirle que se les tiene harina hasta el próximo día veintitres.

Lo de la Canadiense

El conflicto de la Canadiense sigue igual con tendencia a agravarse. No circulan más que dos tranvías del centro.

Siguen ordenando

Continúa la censura impuesta por el Sindicato de tipógrafos a la Prensa. Se insiste en la nota pesimista.

Extranjero

Madrid, 14

Les perjuica

Los periódicos de Lisboa señalan los perjuicios que irroga a Portugal la construcción del ferrocarril a la frontera francesa y reclama que intervenga el Gobierno, sobre todo en lo que afecta al ramal de Vigo

Cales y cementos

CENTÁURO

Sen los mejores y más económicos. Grandes rebajas de precios por la paz. Venta en Almería, Alfonso de la Cámara

Rambía de Alfareros (Huerta de los Cámaras). No hay cementos que superen a los CENTÁURO. Marca acreditadísima. Precios especiales por toneladas

Graves sucesos en Córdoba

Madrid, 15.

Como empezó

Telegráfan de Córdoba que los desórdenes de ayer en Luque se desarrollaron cuando los huelguistas del campo bajaron al pueblo y fueron requeridos por una pareja de la benemerita.

Un guardia muerto

Al entablarse una discusión entre un huelguista y un guardia este fué muerto de una puñalada por el primero.

Se gene aliza el tiroteo

El compañero del guardia muerto en Luque al verlo caer, disparó su maúrer contra el agresor a quien dejó muerto en el acto.

En este momento llegó otra pareja de la Guardia civil entablándose un vivo tiroteo con el pueblo.

Resultaron un paisano muerto y tres heridos. Se han concentrado fuerzas.

LA BOLSA

Cambio de hoy. Cheque st. Paris. 86,00. ídem. id. Londres 22,20

PARA TENER TRANQUILIDAD y seguridad en su fábrica, es preciso tener una INSTALACION CROSSLEY. Pidan detalles de los últimos modelos de moteres a gas, etc. y Gasógenos a MOTORES CROSSLEY. Gran Via 1.-Apartado 584.-Madrid. Aznar Tondá y C.ª. Paseo del Príncipe, 27.-Almería.

Higiene de las madres

POR JUAN COMPANI GIMENEZ. Con un prólogo del

Dr. Fidel Fernández Martínez

Obra utilísima y práctica para criar sanos y robustos a los hijos y saber dirigir con acierto el hogar. Se vende en la Librería SEMPERE a dos pesetas

AUBELIA

Fábrica de Tejidos mecánicos DE José Suero Muñoz

Guillermo Godoy Enriquez MEDICO

Consulta: de 2 a 4. Reyes Católicos 5

MUEBLES

Loza y cristal. Cuadros y espejos. Perfumería, Juguetoría, etc.

Bazar El León UBALDO ABAD

Grandes almacenes San José de Juan Morata

Tiendas, 15, y Azara, 2

En estos almacenes se han recibido todas las novedades para la temporada de invierno. Grandioso surtido en terciopelos, lencería, sedería fantesias para vestido franelas vichys, pañetes y géneros blancos. Gabanes para caballero y niño, alfombras, tapetes, sillas, corsés, camisas, toquillas, paraguas y géneros de punto. Pañería para caballero de superior calidad y buen gusto a precios muy reducidos.

Chales de felpa y punto a precios baratísimos. Depósito de pelotería a precios de fábrica.

Especialidad en géneros negros y lutos

Abrigos para señora y niña en terciopelo, paño rasé y pirluco de los últimos modelos.

Para comprar con gusto y economía se impon visitar estos almacenes por ser los que más novedades presentan y más barato venden.

Expléndidos obsequios a los compradores

Los sombreros forma BORSALINOS

Son los mejores

Sucesor de Rosales y Ulibarri.-Tiendas, 4

allnos auténticos de ALESSANDRIA valen 18 pesetas.

Martínez Herrera

MUEBLES

Calle de Estación

La Campana

Se impone visitar este establecimiento por las Inmejorables condiciones de sus artículos y precios de los mismos.
 Bécadillos selectos, cenas económicas.
 Vinos de todas marcas, amontillados finos, manzanillas y Jerez.
 El mejor aperitivo VERMUKINA.
 Habitaciones aseadas y servicio esmerado.
PLAZA DEL CARMEN.

Compra-venta

de fincas rústicas y urbanas. y Administración de toda clase de propiedades. Comisiones reducidas en toda clase de gestiones administrativas y cobro de créditos. Tenemos en venta ocho casas.
 Para informes: **J. L. Suarez. Estrella, 4**

EL CAÑÓN

Especialidad de la casa

Todos los días a las dos Magdalenas calientes en El Cañón
 Pan de Aceite y Azúcar y Naranja, caliente todas las noches.

Pan especial para diabéticos

Sombreros

Elegantes. Gran moda.
FORMA BORSSALINO

A 10-11-12-13-14 pesetas. Especiales para sacerdotes
 Seda corta y larga. Bonetas Ra deso

Sombrerería de José Plaza. Tiendas 8

¿Necesita usted algunos muebles?

En este caso, antes de efectuar sus compras, le inretee visitar los grandes almacenes que la **Casa Ferrera** tiene establecidos en la calle de Martínez Campos, esquina a la de Aguilar Martell, donde hallará cuanto precisa un **MENAJE** completo de cualquier clase, siempre a precios reducidos.

Sosa Cáustica

En tabletas con 70 a 72º, barriles de unos 250 kilos.
 En terrón con 76 a 77º, tambores metálicos de unos 350 kilos
Casa Ferrera.-Almería

LA UNIÓN Y EL FÉNIX ESPAÑOL

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS

Capital social: 12.000.000 de pesetas efectivas, completamente desembolsado



Agencias en todas las provincias de España, Francia, Portugal y Marruecos

54 AÑOS DE EXISTENCIA

Seguros sobre la vida
 Seguros contra incendios

Seguros de valores
 Seguros contra accidentes

SUBDIRECTORES EN ALMERÍA

SALVADOR ROMERO Y HERMANO PASEO DEL PRÍNCIPE, 10

JUAN TONDA

VINOS PARA MESA DE VALDEPEÑAS

Blanco y tinto a 6'50 pesetas
 Plaza de San Sebastián, 5. - Almería

Banco Español de Crédito

Capital 20.000.000 de pesetas

AGENCIA EN ALMERIA

Caja de Ahorro

CAJA DE AHORRO.—Las imposiciones en la Caja de Ahorros producen un interés de tanto por ciento acumulable de 30 de Junio y de 31 de Diciembre. Pueden hacerse ingresos y retirar fondos en cualquier momento sin previo aviso.—Horas de Caja para las cuentas de ahorro: de 10 a 12 en los días laborables.

Sociedad Anónima de Transportes y Fletamentos

Andén de Costa, 46.-Almería

Servicio combinado de domicilio a domicilio

Agentes en Barcelona

Señores Amengual y Compañía, S. en C.

José A. Clavé, 13

Don Sebastian Robirosa

Plaza de Palacio

Francisco Escámez Morales.

PAQUETERIA Y QUINCALLA

Productos de adorno. Lanillas para Laberes. Inmenso surtido en adornos para la presente Estación.

Grandes rebajas de precios.

Plaza de Nicolás Salmerón, núm. 3

Grandes Almacenes de Tejidos

LA VERDAD

7-SEBASTIÁN PEREZ-7

Liquidación de todos los géneros de invierno

Los Sábados venta

de retales

Esta casa recuerda a sus compradores que continúa concediendo el regalo de un día de venta al mes, mediante sorteo.—Habiendo correspondido en el pasado Febrero

EL DIA 26